

RUEDA DE PRENSA 8M 2020

Siempre hemos recordado este día como la conmemoración de aquel marzo de 1911, en que 123 mujeres murieron debido a un incendio ocurrido en una fabrica textil en NY . no pudieron huir pq las habían encerrado para q no abandonaran sus puestos de trabajo.

Pero hoy con una visión de futuro optimista también RECORDAMOS QUE ESTE 8 DE MARZO 2020, Día Internacional de las Mujeres, coincide con el 25º aniversario de la 4ª Declaración de la conferencia de Beijing en 1995, la cual consolidó cinco decenios de avances jurídicos dirigidos a garantizar la igualdad de las mujeres y los hombres tanto en las leyes como en la práctica.

La Declaración y Plataforma de Acción de Beijing establece una serie de objetivos estratégicos y medidas para el progreso de las mujeres y el logro de la igualdad de género en 12 esferas cruciales: abarcando desde **la mujer y la pobreza, salud, educación, violencia, conflictos armados, los derechos humanos medioambiente....**

NOSOTRAS ENTENDEMOS QUE EL 8 DE MARZO ES IMPORTANTE, pero más importante es aún el proceso que llevamos a cabo cada año para tejer redes feministas de todas las realidades y de diferentes lugares del planeta. Somos un grito global de diversos pensamientos, estamos unidas contra el patriarcado y dispuestas a dar la batalla para construir unas vidas mejores.

GRACIAS AL ESFUERZO DE MUCHAS MUJERES en el pasado, avanzamos en nuestros derechos. Cada una de nosotras somos un eslabón necesario para seguir dando pasos sin cadenas, en cadena

Hay una frase de Ángela Davis que dice: **“que el FEMINISMO es la idea radical que sostiene que las mujeres somos personas”**.

Esta declaración va mas allá de la reivindicación de la igualdad entre hombres y mujeres y de alcanzar los mismos derechos.

Hoy el feminismo quiere **poner la vida en el centro** y garantizar la sostenibilidad de la misma

CONSTRUYENDOSE DESDE LO COMÚN y desde la pluralidad, porque hemos venido a **cambiarlo todo de raíz, a darle un nuevo orden y sentido**

Con una REDISTRIBUCION DEL TRABAJO, sobre todo el **trabajo invisible** que realizan las mujeres en el ámbito de los **CUIDADOS** la mayoría de las veces no remunerado

Con una REDISTRIBUCION ECONOMICA, terminando con la brecha salarial y trabajos precarios y mal retribuidos

LUCHANDO por una sociedad **IGUALITARIA** pero también por una sociedad que sea **JUSTA** y por lo tanto **EQUITATIVA**, Cosa que con el sistema económico actual neoliberal es imposible

Reivindicando así mismo **EL RECONOCIMIENTO SOCIO - CULTURAL Y LA REPRESENTACION** y **participación** en la sociedad

El Feminismo tiene que ser **INTERSECCIONAL**, es decir que ABORDE la RAIZ misma de las desigualdades. Que abarque y relacione Las IDENTIDADES y CAPACIDADES COEXISTENTES (raza, etnia, TRANS, nivel socioeconómico...) (no tienen los mismos problemas una mujer blanca de nivel socioeconómico alto que una mujer racializada o de etnia gitana o TRANS con nivel socioeconómico bajo) **con SISTEMAS CONECTADOS DE OPRESION** (patriarcado, supremacía blanca...). De esta manera “se evita que las Mujeres Marginadas **SE SIENTAN MARGINADAS DENTRO DEL MOVIMIENTO FEMINISTA**” (Kimberlé Crenshaw)

Por ello **RECLAMAMOS UN FEMINISMO MAS HOLÍSTICO** que **integre a todo el mundo** y no solo un feminismo para las minorías privilegiadas
Un feminismo con la mirada hacia las **MAS VULNERABLES** por su condición **social, raza, diversidad, edad u orientación sexual**, circunstancias estas que multiplican las desigualdades

UN FEMINISMO QUE NO DEJA FUERA A LOS HOMBRES. Porque los mandatos de género, aunque de diferente manera, también les afectan a ellos. La masculinidad patriarcal no es un horizonte satisfactorio ni siquiera para los hombres.

Con Un feminismo integrador caminaremos hacia un futuro mas igualitario

Reivindicamos **EL FIN DE la violencia de Genero** que supone un **problema de salud de gran magnitud reconocido por organismos nacionales e internacionales.** con una **prevalencia entre un 8 % y un 30%** según el tipo de violencia ejercida (física psicológica o sexual)

Y Es **PREOCUPANTE** que la **VIOLENCIA PSICOLOGICA DE CONTROL** entre los jóvenes, llega a alcanzar una prevalencia del **38%**.

Este tipo de violencia que se ejerce sobre las mujeres por el hecho de ser mujer tiene unas **consecuencias para su salud** presentando **peor calidad de vida** que los hombres. desde el 2003, lleva contabilizados en España **1044 feminicidios** y **en C Y I: 51.** (solo a manos de su pareja o expareja sin contabilizar los que han sido perpetrados en otros ámbitos). Y en lo que llevamos de año se han producido **14 feminicidios** (contabilizado el acaecido el día 2 marzo en la provincia de Córdoba.)

SE MEDICALIZA Y PATOLOGIZA NUESTRO CUERPO. Se ven como problemas y no como procesos naturales, la menstruación, la menopausia o la propia vejez. Se somete a las embarazadas a las violencias obstétrica. El parto es tratado como un trámite quirúrgico, generalizando las cesáreas y episiotomías. Se invisibilizan enfermedades que afectan a las mujeres, como la endometriosis.

LAS ENCUESTAS POBLACIONALES realizadas a jóvenes entre 14 y 16 años resultan que “**el 40% de chicos jóvenes defiende que el HOMBRE deber de ejercer la autoridad en la pareja de una u otra forma**” afortunadamente solo el 8% de las chicas opinan de la misma manera. Esto apunta a que muchas de las expectativas, que según las encuestas tienen l@s adolescentes, en relación con su pareja, están directamente vinculadas con **LOS MITOS DEL AMOR ROMÁNTICO**.

Por eso **EXIGIMOS UNA CO- EDUCACIÓN**

que incluya las **diversidades sexuales y las identidades** y/o expresiones de genero sin estereotipos.

Formar a los niños y niñas **CONTRA** unas masculinidades violentas, posesivas y dominantes, excluyendo los tópicos del **amor tóxico-romántico**

Utilizar un lenguaje que represente ambos sexos.

Dar el mismo valor al hecho de ser hombre o al hecho de ser mujer.

Educar mujeres y hombres libres proporcionándoles conocimientos que les ayuden a entender el funcionamiento de la sociedad, dándoles la oportunidad de conocer y trabajar sobre sus emociones y sentimientos, estimulándoles a tener en cuenta que **necesitan y son necesarios** para las personas con las que conviven en sociedad.

DEFENDEMOS EL ECOFEMINISMO como encuentro entre el feminismo y la ecología, basado en el apoyo mutuo, que afirma la unidad y continuidad de la naturaleza y señala la necesidad de una reconceptualización de lo humano y de una toma de conciencia de la responsabilidad moral que conlleva el poder tecnológico actual (Alicia puleyo. Claves del ecofeminismo)

EL FEMINISMO EN EL MEDIO RURAL ha potenciado la toma de conciencia de **LAS MUJERES RURALES DE SEGOVIA**, las cuales han sido largamente **INVISIBILIZADAS** sobre todo las que se han dedicado a la **AGRICULTURA Y GANADERÍA**, ya que, aunque han trabajado igual o mas que los hombres en estas tareas no se ha cotizado por ellas a la SS. Ya que era un dinero prescindible para ellas, pero no para la familia. Y eso ha contribuido a que hoy en día no tengan derecho a una serie de prestaciones por los años de trabajo realizado.

DEDE EL FEMINISMO SE EXIGE que la nueva PAC (nueva política agraria) se realice con perspectiva de genero y fuera mas cercana a otros modelos de producción

NECESITAMOS LA TEORÍA FEMINISTA para cuestionar la imagen que tenemos hoy de nosotras mismas ya que esta procede del pasado y es herencia del modo en que hemos sido contadas y redactadas en solitario por los hombres, al antojo de sus necesidades y al interés de sus privilegios (Silvia Lopez. Los cuerpos que importan en Judit Butler)

EL FEMINISMO ES UN MOVIMIENTO SOCIAL Y POLÍTICO DE ALIANZAS, que lucha por mejorar, la vida de todas las personas, en el trabajo, en la casa y en nuestras relaciones sociales y afectivos sexuales

NECESITAMOS EL FEMINISMO para alentar nuestros pensamientos para la acción política, **con, desde y a través DEL CUERPO**.

NECESITAMOS EL FEMINISMO para crear espacios seguros donde alimentemos la reflexión compartida sin silenciar ni ignorar las voces y las experiencias de quienes mas sufren por la precarización, por formas institucionales de humillación y por la violencia

HEMOS COMENZADO A **CAMBIAR LAS COSAS QUE NO SE PUEDEN ACEPTAR**

**DESDE EL FEMINISMO QUEREMOS TRANSFORMAR LA SOCIEDAD
PARA QUE TODO EL MUNDO PUEDA DISFRUAR DE UNA VIDA DIGNA
DE SER VIVIDA**

FEMINISMO

EL FEMINISMO NO ES UNA MODA

“Es un movimiento social y político que se inicia formalmente en el siglo XVIII (*Olimpia de Gouges. 1791 escribia derechos de la mujer y la ciudadanía*”)(*Mary wollstonecraft en 1890 escribio “vindicación de los derechos de la mujer”*) que supuso la toma de conciencia de las mujeres, como colectivo humano, de la opresión, dominación y explotación de que han sido y son objeto por parte del colectivo de varones en el seno del patriarcado bajo sus distintas fases históricas de modelo de producción, lo cual las mueve a la acción para la liberación de su sexo con todas las transformaciones de la sociedad que aquella requiera. (Victoria Sau diccionario ideologico vol I. 2000)